

La ONU anuncia diálogo intersirio a partir del próximo 14 de marzo



Naciones Unidas, 9 mar (RHC) El enviado especial de la ONU para Siria, Staffan de Mistura, anunció que las conversaciones entre el Gobierno y los opositores para la búsqueda de una salida política del conflicto comenzarán el próximo 14 de marzo en Ginebra.

En la sede de Naciones Unidas ubicada en la ciudad suiza, explicó De Mistura que el llamado diálogo de aproximación, porque las partes no hablan cara a cara, no debe extenderse más allá del 24 de marzo venidero, en su primera etapa.

El diplomático también dijo que un límite de tiempo es saludable para todos y las pláticas iniciales de procedimiento allanen el camino para en cuanto sea posible entrar en las conversaciones determinantes.

De Mistura había anunciado para este día 9 el comienzo del diálogo llamado Ginebra III, en alusión a los anteriores intentos de poner fin a cinco años de enfrentamientos, derivados del cambio de régimen que occidente y sus aliados tratan de imponer a Damasco.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/86734-la-onu-anuncia-dialogo-intersirio-a-partir-del-proximo-14-de-marzo>



Radio Habana Cuba